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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

・「平和」と「希望」
　平和とは、希望が根づくための土壌。世界に平和
をもたらし、紛争の影響を受けた人々を癒し、希望
を取り戻すこと。
　RIの活動方針を受けて地区の目標を掲げました。
1．DEIの推進と公共イメージの向上
2．ローターアクトクラブの活動推進
3．女性及び女児のエンパワーメントへの理解推進
4．ポリオプラスの推進
5．メンタルヘルスに関する理解推進と支援
6．ロータリー財団及び米山奨学会への寄付促進
7．My Rotaryの利用促進
8．国際交流及び支援事業への積極的参加

－ガバナーの講話については、月信 7月号に掲載
されています。又、前年度週報№33会長エレクト
フォーラムとして掲載されていますのでご覧になっ
て下さい。尚、会長挨拶、幹事報告は佐沼RCのみ
掲載しました。

ざいます。活動も奉仕も大事ですが、是非、楽しみな
がら、体に気を付けながらこの地区を盛り上げていく
ことにご協力、ご支持をいただければと思っておりま
す。どうぞ 1年間よろしくお願いいたします。
　今年度のRIテーマはマッキナリーRI会長の「世界
に希望を生み出そう」です。今年 1月に国際会議が米
国フロリダ州で 3年ぶりに開催され参加いたしました。
そこで初めてこのテーマを聞いて、あとその内容を聞
いてそれを地区に発信いたしました。
　マッキナリーRI会長はいくつかのキーワードをおっ
しゃっていました。これについては、ロータリーの友、
月信で読んでいらっしゃると思いますが、RI会長の話
の内容は次の通りです。
・「継続」と「変化」
　継続とは、以前のリーダーの良いアイディアを前
進させること。継続と同時に変化に対してオープン
で前向きになりましょう。

※第2871回例会　2023．7．25
　〈ガバナー公式訪問・４クラブ合同例会

　於：ホテルグランドプラザ浦島　18：30～〉

・本日の出席率　50％

　皆さん、こんにちは。
　今日は、大分暑い日でございました。というよりは
こんなに暑い日を私達は子供の頃に経験していなかっ
たと思います。30℃超はあまりなかったと記憶してお
ります。車中でも36℃という暑さで、こんなに暑い日
に築館で合同例会を開催ということで、関係者の皆様
ほんとうにご苦労様です。
　会長挨拶、佐沼が一番目でこんなに光栄なことはあ
りません。頭の中は真白になっております。
　当佐沼クラブでは、来年度60周年記念事業を開催す
ることになっております。これによりまして皆様のご
協力をお願いしたいと思います。
　当クラブのホームページで過去15年間の週報をご覧
いただけます。これは、前々会長、前会長が電子化す
ることを決め、これによって当クラブの先輩の方々が
どの様な活動をしてきたのか分かるようになっており
ます。是非、地区の皆様は勿論ですが、他の方々にも
ロータリーはこの様なことをやっているのだというこ
とを広めていただきたいと思っております。
　本日は、大変お忙しい中お集まりいただきましてあ
りがとうございました。

　

・次回の例会について
　 8月 3 日㈭、納涼夜間例会です。親睦委員会より
FAXにて会員の皆様にお知らせしています。日時、
場所が変更になっております。お間違いのないよう
にお願い致します。
◎森川昭正ガバナーの講話

　皆さんこんにちは。国際ロータリー第2520地区ガバ
ナーに 7月から拝命いたします森川昭正と申します。
本日はよろしくお願い致します。
　先程、会長・幹事会で 4クラブの会長・幹事様と懇
談をさせていただきました。 4クラブの会長・幹事様
このお忙しい中ありがとうございました。又、地区に
おきましては、八谷パストガバナーはじめ今年度の地
区委員の方々にご協力をいただいております。
　 4クラブからは今年度の活動計画を拝聴させていた
だきました。素晴らしい活動をされているクラブでご
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－太鼓の演奏、フラダンス、会員のショートス
ピーチ（伊藤秀雄会員からは、台湾高雄から来てい
る研修生の紹介がありました）と楽しい納涼懇親会
でした。

いろんな形で会員の皆様にご協力をいただきたいとい
う思いの言葉です。日々会長の成長を肌で感じながら
会長のそばで幹事職を務めて参りますので、よろしく
お願い申し上げます。

※第2872回例会　2023．8．3
〈納涼夜間例会　於：くんぺる　18：30～〉

・本日の出席率　65.11％

・千葉正宏会長他27名　出席者全員より、納涼夜間例
会の盛会を祈念して。

　本日は暑い中、納涼夜間例会にご出席いただきあり
がとうございます。先週、 7 月25日㈫2520地区ガバ
ナー公式訪問・ 4クラブ合同例会が築館・浦島で開催
されました。懇親会の席上で 4クラブ合同でゴルフ大
会をやろうという話が出ました。当クラブの千葉吉男
会員が中心となって進めていくことになりましたので、
ゴルフをする方はふるってご参加下さい。
・ 8月 1日に表彰の案内が届きました。
・ガバナー賞（会員増強に対する賞）
　　クラブ：佐沼RC、純増 7名
　　個　人：太田陽平会員　佐々木源悦会員
・米山記念奨学会寄付表彰
　　功労クラブ：佐沼ロータリークラブ
　　功　労　者：佐々木源悦会員　千葉正宏会員
・ロータリー財団寄付賞
　　マルチプル・ポールハリス・フェロー
　　　及川昭宏会員
・出席率優秀個人賞
　　40年100%出席：八谷郁夫会員
・長寿・慶寿会員賞
　　卒寿（90歳）：佐藤幸一会員
　今年度はガバナー特別賞を受賞したいと心で思って
おります。そのためには皆様のご協力が必要です。よ
ろしくお願いいたします。

・森川昭正ガバナーより
7月25日㈫ガバナー公式訪問出席に対するお礼状
が届いています。

・次回の例会は 8月17日㈭です。第 3週目ですが、国
歌斉唱・誕生祝等の例会セレモニーを行います。

・ 8月のロータリーレート　 1ドル=141円

・職業奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　10月 1 日㈰に開催されます「登米市産業フェスティ
バル」に広報委員会と共に参加いたします。皆様の応
援よろしくお願い致します。

　今年度の地区活動目標の 1つに女性リスペクトとい
うのがあります。女性を中心とした職場訪問。又女性
の方を地区推薦ということで10月30日まで募集をいた
しますので、皆さんご推薦の程お願い致します。
◎懇親会（司会：高橋利光副委員長）
・親睦委員長のあいさつ（伊藤幸子委員長）
　皆さんこんばんは。
　今日は皆様にご案内をさせていただいたところ、こ
のように大勢の方が参加して下さいましてありがとう
ございます。コロナも落ち着いたのか、落ち着かない
のか分かりませんが、委員会の中でその様な状況を吹
き飛ばすようにやることになりました。子供たちによ
る太鼓の演奏、フラダンスなど準備いたしております。
是非楽しんでいただきたいと思います。
・会長あいさつ
　佐沼夏祭には暑い中参加されました皆様大変お疲れ
様でした。私も法被を着、ロータリーのタスキをかけ
て会員の方々と手踊りに参加いたしました。佐々木崇
会員のご夫人が佐沼ロータリークラブのプラカードを
持っての参加で当クラブの広報にもなったのではない
かと思っております。
　又、今夜も多くの皆様にご出席いただきありがとう
ございます。大いに楽しんでいただきたいと思います。
・乾杯の発声（志賀昭洋会員）
　大変暑い中ではございますが、この様に納涼例会が
開催されますことは喜ばしいことと思っております。
　先日行われました「佐沼夏祭」は 4年振りに本格的
な開催となり、たくさんの人で賑わい 3年間の思いを
払拭させるようなお祭りであったと思います。非常に
暑い中ほんとうにお疲れ様でした。今夜は大いに楽し
んでいただきたいと思います。乾杯！
・歓談
・フラダンス（マナレア）
・太鼓演奏（太鼓チーム・若鼓音）
・会員のショートスピーチ
・ロータリーソング（ソングリーダー：冨士原裕子会員）
・閉会のあいさつ（布施孝尚幹事）
　本日はみなさまご出席いただきましてありがとうご
ざいました。千葉年度が始まって 1 ヶ月です。あと
11ヶ月の長丁場が待っております。会長要件で会長が
言い足らなかった部分を補足させていただきます。
　「今年度ガバナー特別賞をねらっている」と言った
のは、佐沼RCのホームページに過去15年間分の週報
が載っています。会員の皆様はじめ多くの皆様にホー
ムページを通じて週報をいっぱい見ていただいて、カ
ウントをいっぱい稼いでいただくことで、ガバナー特
別賞につながるということです。歴代のパスト会長に
おかれましては振り返っていただくことも非常によろ
しいのではないかと思います。来年の60周年に向けて
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